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El presidente regional del PP fue recibido en el Ayuntamiento por el alcalde s

Molina dice que hará “lo mismo o más” 
por el AVE por Tometiosolque lo que ha
hecho por el Je Toledo

El presidente del PP, José Manuel Molina, junto al alcalde de 
Tomeiloso, Carlos Cotillas, y  la presidenta del PP de Ciudad Real, 
Rosa Romero, en la rueda de prensa ofrecida en e! Ayuntamiento.

El presidente regional del Partido 
Popular, José Manuel Molina, vi
sitó la pasada semana Tomeiloso. 
Tras ser recibido en ei ayuntamien
to por el alcalde y otros miembros 
del equipo de gobierno, Molina se 
desplazó a las instalaciones de la 
comunidad de regantes de Los 
Auriles y las cooperativas Santia
go Apóstol y Virgen de las Vinas. 
La visita concluyó con una comi
da de trabajo con la junta directi
va de la asociación de empresa
rios.

En el encuentro previo con los 
medios de comunicación celebra
do en el Ayuntamiento, el máximo 
responsable del PP en la región se 
mostró preocupado por ei déficit 
hidráulico que vive Castilla-La 
Mancha y que ha pedido que se 
reconozca en el Estatuto de Au
tonomía.

Molina habló también de in
fraestructuras y fue tajante. “Las 
infraestructuras--aseguró- son 
fundamentales para el crecimien
to y el desarrollo de una región y 
en Castilla-la Mancha hay un gran 
déficit también en esta materia”. 
Déficit que también pidió a Barre
da que se reconozca en el estatu

to de autonomía.
El presidente regional del Par

tido Popular, mteixpgado por este 
periódico con respecto a si haría 
los mismo por que el AVE Madrid- 
Jaén pase por Tomeiloso, dado 
que esta ciudad es una de las más 
importantes de Castilla-La Man
cha, respondió un seco “si, lo mis
mo o más... Y por el de Toledo he

hecho mucho”. Seguidamente in
dicó que Castilla-La Mancha es la 
única comunidad autónoma que 
no tiene unidas sus capitales de 
provincia por AVE ni tampoco por 
autovía. “Las infraestructuras, - 
reiteró Molina-, definen a una re
gión que apuesta por la moderni
dad diferenciándola dé las que se 
quedan ancladas en el pasado”.

También el alcalde, Carlos Co
tillas, se refirió al AVE, concedien
do que Tomeiloso ha tenido el 
apoyo del Partido Popular regio
nal e incidiendo en la necesidad 
de que sea una realidad ya.

El presidente del PP regional 
tuvo también, palabras de halago 
para el alcalde de la ciudad, al que 
definió como “ejemplo de buen 
gestor que ha hecho de Tomadlo- 
so un motor económico y desa
rrollo”.

El alcalde, aprovechó la visita 
de Molina para informarle, de pri
mera mano, de la necesidad que la 
ciudad tiene de apoyo para seguir 
creciendo y sacar adelante los pro
yectos que tiene en marcha y otros 
de futuro; entre ellos el de com
pletar el ciclo del agua en la locali
dad.

Además de la presidenta pro
vincial del PP y de varios miem
bros déla pot^praí^pn^umcip^;,; 
acompañaron'a- Molina en su'visi
ta a Tomeiloso el exdiputado na
cional Enrique Belda, los diputa
dos regionales, José Manuel Ro
dríguez Carretero y Domingo Tri
guero, así como el dirigente alba- 
ceteño, Atanasio Ballesteros.

La Comisaría de Policía contará con una superficie de 1.913 
metros cuadrados y estará situada frente al colegio Félix Grande
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* de Tomeiloso, trente al Colegio Félix Grande y junto a una superficie
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La Comisaría de Policía que el Eje
cutivo central construirá en Tome- 
lloso, contará con algo más de 
1.900 metros cuadrados, y estará 
situada en una parcela situada 
entre las calles Eladio Cabañero y 
Antonio López, frente al colegio 
Félix Grande.

El alcalde de la ciudad, Carlos 
Cotillas, daba a conocer el progra
ma de necesidades de esta infra
estructura, rem itido desde la 
Subdireccíón General de Gestión 
y Recursos Humanos de la Direc
ción General de la Policía.

La Comisaría contará con só
tano, planta baja y primera, y dis
pondrá de una zona de atención 
al público, jefatura, zona de trami
tación del DNI, pasaporte y extran
jería, denuncias, sala de comuni
caciones y una zona opertiva, 
donde se ubicarían los grupos de 
seguridad ciudadana, policía judi
cial, científica, extranjeros y sala 
de comunicaciones. Igualmente, 
Cotillas destacó que está prevista 
una amplia zona de calabozos, que 
permitirá descargar el trabajo que

llega al depósito de detenidos si
tuado en las dependencias de la 
Policía Local.

El alcalde señaló que desde la 
Subdirección General de la Poli
cía, y con el fin de que se pueda ir 
adelantando en la redacción del 
proyecto, se ha solicitado que los

servicios técnicos municipales 
estudien la propuesta para la ayu
da que se pueda requerir del Area 
de Patrimonio y Arquitectura de 
la división de Coordinación Eco
nómica y Técnica de la Policía.

En este sentido. Cotillas afir
mó que a partir de este momento

los técnicos municipales analiza
rán y trabajarán estos datos para 
ponerse en contacto con la Direc
ción General de la Policía a efec
tos de colaborar en la redacción 
del proyecto.

Situación de la Guardia Civil
En otro orden de cosas, el pri

mer edil indicó que desde el equi
po de Gobierno se está trabajan
do por mejorar la situación de la 
Guardia Civil en Tomeiloso, aun
que mostró su preocupación por 
el hecho de que la construcción 
de un nuevo Cuartel “parece ser 
que ha perdido prioridad”.

Finalmente, Cotillas aprove
chó esta comparecencia ante los 
medios para, acompañado por el 
inspector jefe de la Policía Local, 
José A. Alcázar, y los concejales 
de Personal y Seguridad Ciudada
na, Isidoro Torres y Vicente Gar
cía-Antón, respectivamente, pre
sentar a los cinco nuevos miem
bros que han entrado a formar par
te de la plantilla de la Policía Lo
cal.

La piscina 
cubierta registró 
98.050 entradas 
hasta ju n io -
El concejal de Deportes, Vicen
te García-Antón, daba a cono
cer los datos de utilización de 
la piscina cubierta durante la 
temporada de invierno, conta
bilizándose un total de 98.050 
entradas de acceso entre los 
meses de septiembre y junio.

García-Antón, que mostró 
su satisfacción porque el nú
mero de usuarios se viene in
crementando cada año, desta
có además que de la instala
ción han hecho uso centros 
escolares, con entrada gratui
ta, y asociaciones de minus
válidos de la comarca.

Presentado el 
logo y la Imagen 
ie l proyecto 
“Tomeiloso^ 
Ciudad Digital”
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Las diseñadoras Carmen Abad 
y Gloria Misut han sido las 
ganadoras del concurso de 
ideas convocado por la Con
cejalía de Promoción Económi
ca para la realización del dise
ño de un logotipo e imagen 
identificativa para el programa 
“Tomeiloso, Ciudad Digital”.

Dotado con una cuantía 
económica de 3.000 euros, este 
premio ha supuesto, según 
sus creadoras, “una gratifica
ción personal y un reconoci
miento del trabajo y el esfuer
zo realizado”.

La imagen identificativa del 
proyecto la componen el pro
pio nombre de la ciudad en el 
que destaca la “O”, en cuyo 
interior se sitúa un círculo rojo 
como “punto de encuentro”, 
y las dos “eles” que simulan 
dos chimeneas.

Tanto Carmen Abad como 
Gloria Misut han expresado lo 
mucho que les ha ilusionado 
el d iseño de esta  im agen 
identificativa por su versatili
dad y las posibilidades que 
ofrece para su uso en internet.
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